

## **Beschluss des Landrats vom 29.09.2022**

Nr. 1692

### **3. 15 Einbürgerungsgesuche von ausländischen Staatsangehörigen** 2022/446; Protokoll: ps

Kommissionspräsident **Heinz Lerf** (FDP) erklärt, die Petitionskommission habe an ihrer Sitzung vom 20. September 2022 neben zwei Petitionen auch 54 Einbürgerungsgesuche behandelt. Die Resultate dieser Diskussionen werden im Rahmen der Traktanden 3–8 wiedergegeben. An der Sitzung waren sechs Kommissionsmitglieder anwesend.

Die Kommission beantragt dem Landrat, mit 5:0 Stimmen bei einer Enthaltung, den 15 Gesuchstellenden das Kantonsbürgerrecht zu erteilen.

://: Eintreten ist unbestritten.

– *Beschlussfassung*

://: Mit 63:9 Stimmen bei 1 Enthaltung wird den Bewerberinnen und Bewerbern das Kantonsbürgerrecht erteilt, und die Gebühren werden gemäss den regierungsrätlichen Vorschlägen festgesetzt.

---